

# RESULTADO DE LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS 2025

El pasado 26 de octubre se celebraron las elecciones nacionales legislativas para renovar, a partir del 10 de diciembre, 127 de las 257 bancas de la Cámara de Diputados para el periodo legislativo 2025-2029, además de 24 de las 72 bancas del Senado de la Nación para el período 2025-2031.

## ► **Participación**

La participación fue del 68%, la más baja desde el retorno de la democracia.

## ► **Resultados en la Cámara de Diputados**

La Libertad Avanza (LLA) ganó a nivel nacional con el 41% de los votos y en 15 provincias. De esta forma, dejará de tener 37 diputados para sumar, a partir del paso desde otras fuerzas hacia el bloque libertario luego de las elecciones, un total de 95. Esto significa que cuenta con el tercio necesario para mantener los vetos presidenciales y se conforma como la primera minoría.

Fuerza Patria y aliados obtuvieron el 30% de los votos. A consecuencia de rupturas internas posteriores a las elecciones, reunirán a 93 diputados.

Las terceras minorías se dividen en dos interbloques de 22 diputados cada uno. El primero es Provincias Unidas. El segundo lo integran el PRO, la UCR y sus aliados

## ► **Resultados en la Cámara de Senadores**

De las 8 provincias que eligieron senadores (CABA, Chaco, Entre Ríos, Neuquén, Río Negro, Salta, Santiago del Estero y Tierra del Fuego), la Libertad Avanza se impuso en 6. De este modo, tendrá 20 senadores y 23 con aquellos del PRO.

En las otras dos provincias, Fuerza Patria se impuso en Río Negro, mientras que el Frente Cívico por Santiago triunfó en Santiago del Estero. Dado que el Frente Cívico por Santiago es una agrupación aliada de Fuerza Patria, este interbloque contará con 28 senadores y tendrá una nueva denominación: “Popular”.

En este recinto, la UCR es la tercera fuerza con 10 senadores.

## ► **Conclusiones**

- El gran ganador de las elecciones fue el Gobierno Nacional aumentando en gran medida su base de representación en el Congreso. Además, superó ampliamente las expectativas ganando incluso en provincias como la de Buenos Aires, donde en las elecciones legislativas locales del 7 de septiembre había perdido por una diferencia de 14 puntos.



## DEPARTAMENTO DE COMERCIO INTERIOR

- ▶ La alianza entre el PRO y LLA consolidó una fuerte polarización del escenario político nacional. El apoyo del PRO al presidente Javier Milei durante el ballotage de 2023 fue determinante para su triunfo y dio origen a una alianza que, hasta el momento, ha tenido un claro liderazgo libertario. Esto se evidencia en la conformación de listas con el color violeta y el nombre de LLA en todo el país, así como en el paso de siete legisladores que responden a Patricia Bullrich hacia las filas oficialistas en los últimos días. De este modo, el oficialismo y Fuerza Patria se consolidan como los únicos espacios con posibilidades reales de competencia; incluso con triunfos del primero en provincias gobernadas por dirigentes de Provincias Unidas.
- ▶ A pesar del triunfo y la polarización, no alcanzará el quórum en ninguna de las Cámaras, necesario para iniciar las sesiones. LLA deberá negociar con terceras fuerzas a fin de avanzar con sus propuestas claves como las reformas laboral y tributaria para llevar adelante su programa de gobierno.

